



# 小学生記者

## ごみ選別現場に行く!

区内の小学生がごみ問題について話し合い、資源物の選別施設を見学する「夏休み子どもごみサミット」。  
サミットで学んだごみに関するさまざまな問題を、小学生の目線でレポートします。

### 夏休み子どもごみサミット

ごみや環境問題に対する知識を深め、より関心をもってもらおうと、清田区クリーンさっぽろ衛生推進協議会（清水 寛 会長）が毎年企画しているイベントです。  
今年は区内の小学校から6年生20人が参加。ごみステーションが汚れる原因を考え、みんなが気持ちよく使えるようにするにはどうしたらよいか話し合った後、札幌リサイクル団地の2つの施設を見学しました。



### ごみサミットで話し合った 子どもたちの意見を紹介します!

#### ごみステーションが汚れる原因



- ・収集日や分別区分を守らないから汚れるんだと思う
- ・ネットをきちんとかけないからカラスに荒らされるんだよ
- ・お互いに「誰かがやってくれ」と思って、結局誰も掃除しないからじゃないかな

#### 気持ちよく使うための解決策

- ・みんながルールを守ることが大切だと思う
- ・カラスに荒らされないように何か工夫したらどう?
- ・一人一人が「自分たちの町」という意識を持つことが大切だと思う



### ◆札幌リサイクル団地施設見学◆

手作業でごみを選別している様子や混入物が多いことなどを知り、正しく分別することの大切さを学びました。



#### 中沼プラスチック選別センター

収集された容器包装プラスチックから、生ごみや製品プラスチックなどの混入物を取り除き、圧縮梱包する施設。

#### 中沼資源選別センター

収集されたびん・缶・ペットボトルから、ラベルやふたなどの混入物を取り除き、種類別に圧縮梱包する施設。

